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La Camara de Diputados de la Provincia verla con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relaci6n 
con la mortandad de peces en el rlo Salado, lo siguiente: 
a) Si se realizaron anallsls que indiquen las causas de mortandad; 

b) En caso afirmativo, cuales fueron los resultados; 

c) Cual fue la zona mas afectada del do Salado; 

d) Si se manejan hip6tesis y cuales: 

e) Si se han tornado medidas urgentes al respecto y cuales: 

f) Si la mortandad tiene que ver con falta de oxfgeno y/o con presencia de 

agroqufmicos en el agua. 

g) Si se tienen previstas medidas o acciones para evitar se repita la 

mortandad. 

h) Si se conoce aproximadamente cuantas especies murieron. 

Lie. Juan Arqafiaraz 
Diputado Provincial 
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CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINC::LA. DE S.ANT.A ,FE 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Motiva el presente la mortandad de peces en el rlo Salado 
que preocupa enormemente por la perdlda de este recurso tan valioso. 

Queremos saber que acciones se llevaron a cabo desde el 
Gobierno Provincial ante esta problernatlca y que se tiene pensado para el 

futuro y asl evitar que se repita la mortandad. 

Genera enorme tristeza ver las lrnaqenes de tantos peces 

muertos, generando contaminaci6n ambiental, ya que los olores son 
insoportables para las personas que viven cerca del rio Salado, y tarnblen 

para las familias que deciden ir a pasear. 

Pedimos al Ejecutivo tome medidas urgentes al respecto, y 
que se realicen todas las acciones que sean pertinentes para encontrar las 
respuestas a tantas preguntas sobre esta mortandad, muy penosa para todos 

los santafesinos. 

Queremos saber si ademas de la bajante del cauce hubo 
otras causas y cuantas especies murieron. Tarnblen en que puntos del curso 

se vio mas afectado por la mortandad. 

Realmente sorprende este fen6meno por la magnitud y las 

lrnaqenes generan muchfsima tristeza. 

Lo fundamental es que los estudios determinen si es un 

factor natural o si hay intervenci6n de la mano del hombre en esta 

problernatlca. 
Por todo ello solicitamos acompafiamiento a la presente. 

Lie. Juan Argafiaraz 
Diputado Provincial 
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